



SINERGI PEMBERANTASAN NARKOBA

Kepala BNN Komjen Pol Petrus Reinhard Golose (tengah) didampingi Kabareskrim Polri Komjen Pol Agus Andrianto (kedua kiri), Dirjen Bea Cukai Askolani (kedua kanan), Dirjen Pemasaryakatan Irjen Pol Reynhard S.P. Silitonga (kanan) dan Dir Tipid Narkoba Bareskrim Polri Brigjen Pol Krisno Halomoan Siregar menyampaikan keterangan pers di Mabes Polri, Jakarta, Selasa (30/3). Dalam keterangannya Kepala BNN menyatakan pentingnya soal program Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) seperti yang diinginkan oleh Presiden Joko Widodo.

BOM BUNUH DIRI DI MAKASSAR

Terpapar Ideologi Salafi Wahabi, Sikap Lukman Berubah Jadi Keras

Said Aqil Siradj sebut pintu masuknya gerakan terorisme di Indonesia adalah Wahabi dan Salafi. Ia pun berharap pintu masuk ini bisa segera ditutup rapat-rapat.

JAKARTA (IM) - Direktur Pencegahan Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT), Brigjen Pol Ahmad Nurwakhid menyebut, Lukman, salah satu

pelaku bom bunuh diri di Gereja Katedral, Makassar, Sulawesi Selatan, dikenal penyabar. Namun karakternya berubah menjadi keras setelah berkenalan dengan

ideologi salafi wahabi.

"Lukman ini orang baik dan orang sabar, pelaku yang ngebom di Makassar. Tetapi karena dia berkenalan dengan ideologi salafi wahabi yang membid'ahkan budaya tradisi lokal keagamaan, setelah kenal dengan seorang wanita yang jadi istrinya, maka berubah karakter dan sikapnya," kata Nurwakhid dalam webinar ISNU-BNPT, Selasa (30/3).

"Yang hatinya sabar, lembut, menjadi keras dan akhirnya men-

jadi teroris," katanya menambahkan.

Diberitakan sebelumnya, pada Minggu (28/3), terjadi peledakan bom di Gereja Katedral Makassar, Sulawesi Selatan (Sulsel). Pelaku bom bunuh diri itu dilakukan pasangan suami istri yang baru menikah 7 bulan lalu.

Lukman dan istrinya, Yogi Sahfitri Fortuna, menggunakan sepeda motor ketika melakukan aksinya. Kedua pelaku tewas dengan tybuh yang berserakan

di halaman gereja. Sementara 20 orang dilaporkan terluka akibat insiden tersebut.

Lukman dan Yogi Sahfitri Fortuna dimakamkan dalam satu liang lahat.

Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU), Said Aqil Siradj mengungkapkan, pintu masuknya gerakan terorisme di Indonesia adalah Wahabi dan Salafi. Ia pun berharap pintu masuk ini

► Bersambung ke hal 11

Beredar Foto 2 Terduga Teroris di Sidang Habib Rizieq Shihab

JAKARTA (IM) - Polisi akan menyelidiki foto 2 dari empat terduga teroris HH dan ZA yang hadir dalam persidangan mantan pemimpin Front Pembela Islam (FPI), Rizieq Shihab di Pengadilan Jakarta Timur.

HH dan ZA ditangkap bersama dua lainnya, BS dan AJ di lokasi penggerebekan di wilayah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat dan Condet, Jakarta Timur, Senin (29/3).

"Ada teman-teman yang kirim ke kami foto HH dan ZA ada pada saat sidang dan kegiatan ormas terlarang itu. Ini masih kami didalam!" ujar Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Yusri Yunus kepada wartawan, Selasa (30/3).

Menurut Yusri, penyidik akan mendalami keterkaitan dua ter-

duga teroris yang muncul dengan salah satu organisasi FPI. Soal, beberapa atribut FPI ditemukan saat penggerebekan Senin kemarin.

"Ditanya apakah ada kaitannya? Korelasinya seperti itu, memang ada beberapa kita temukan barang bukti di situ," ucap Yusri.

Saat ini keempat terduga teroris masih diperiksa secara mendalam terkait penangkapan dan sejumlah alat bukti, termasuk lima bom yang sudah siap digunakan.

"Ini masih terlalu pagi untuk kita bisa menentukan ini jaringan mana. Karena ini masih dipemeriksa, termasuk apakah ada tak lain, ini akan berkembang," kata Yusri.

Polri menangkap empat ter-

► Bersambung ke hal 11

Deposito Nasabah Raib Rp56 Miliar, Ini Tanggapan Pihak Bank Mega

JAKARTA (IM) - Sejumlah nasabah Bank Mega cabang Bali mengaku kehilangan uang deposito yang ditaruh di bank tersebut. Setidaknya sudah 14 orang nasabah Bank Mega yang melaporkan kehilangan uang

depan total kerugian Rp56 miliar.

Menanggapi hal itu, Corporate Secretary Bank Mega Christine Damanik menyebut, perseorangan sudah menerima aduan para nasabah. Ia menegaskan bahwa pihaknya tidak akan menoleransi

perbuatan hukum apapun yang menyebabkan nasabah dirugikan.

"Siapa pun yang diduga melakukan tindak pidana maupun pihak-pihak yang mengambil

► Bersambung ke hal 11

Mendikbud: Kapasitas Pembelajaran Tatap Muka di Sekolah 50 Persen

JAKARTA (IM) - Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem Anwar Makarim mengatakan, pembelajaran tatap muka terbatas yang akan dilaksanakan mulai tahun ajaran baru Juli 2021 akan mem-

perhatikan protokol kesehatan. Kapasitas pembelajaran tatap muka di sekolah hanya dibolehkan 50 persen.

"Artinya sekolah bebas memilih. Kalau pembelajaran tatap muka dua kali seminggu itu boleh,

mau pecah jadi tiga silakan, dari 3 dipecah jadi 2 silakan. Kita berikan sekolah kebebasan," kata Nadiem dalam konferensi pers secara virtual, Selasa (30/3).

► Bersambung ke hal 11



SIMULASI SEKOLAH CAMPURAN TATAP MUKA DAN DARING

Guru beserta orang tua murid mengikuti simulasi sekolah campuran tatap muka dan daring (hybrid) di SMP 255, Jakarta Timur, Selasa (30/3). Kegiatan ini dilakukan untuk mengenalkan orang tua murid mengenai tata cara sekolah tatap muka yang rencana akan dilakukan pada tahun ajaran baru mendatang.

IDN/ANTARA

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Meski Ada Larangan Mudik, Diprediksi 11% Masyarakat Tetap Nekat Mudik

JAKARTA (IM) - Berdasarkan data Kementerian Perhubungan (Kemenhub) akan ada 30% masyarakat yang akan mudik pada Lebaran 2021 bila tak ada larangan dari pemerintah. Namun, walau ada larangan mudik diperkirakan sekitar 11% warga tetap nekat mudik.

"Memang dari data-data yang telah dikumpulkan oleh Kemenhub kalau misalnya tidak ada larangan mudik diperkirakan 33% warga akan pulang kampung/mudik. Tapi kalau ada larangan mudik tetap saja ada yang nekat pulang yaitu sekitar 11%. Nah

tugas kita bersama termasuk teman-teman media untuk mengingatkan bahaya mudik," kata Kasatgas Penanganan Covid-19 Doni Monardo, Selasa (30/3).

Dia pun meminta kerja sama dari seluruh pihak untuk mengimbau masyarakat agar tidak mudik guna menekan penyebaran Covid-19. Doni mengakui bahwa mudik merupakan tradisi dari masyarakat.

"Sekali lagi mohon kerja sama seluruh pihak di mana pun berada mengimbau warga

► Bersambung ke hal 11

Bagus
Masker Sehari-hari
Daily Mask
3 Ply Masker
日用防护口罩
长时间佩戴更加舒适

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Keserakahan, kebencian, dan kebodohan merupakan 3 racun dalam kehidupan manusia. Atasi keserakahan dengan berdana, kebencian dengan hati yang welas asih, dan atasi kebodohan dengan kebijaksanaan. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Buat Heboh, Wanita Ini Menari Striptis di Stasiun Kereta Api

SEORANG wanita membuat kehebohan dengan menari striptis sambil memamerkan pakaian dalam di stasiun kereta api metro Kotelniki, di ibu kota Rusia Moscow, Sabtu (27/3). Aksi erotisnya itu membuat para staf stasiun kereta api tercengang melihat aksi wanita tersebut. Momen aneh ini terekam CCTV yang ada di stasiun kereta api tersebut.

Wanita itu terlihat mengenakan mantel panjang hitam besar, scarf hitam, dan kacamata hitam. Dia berjalan di sepanjang ruang di samp-

► Bersambung ke hal 11

Ngeri, Kepala Korban Direbus dan Tubuhnya Dipotong-potong

POLISI di Almaty, Kazakhstan, menangkap seorang pria pelaku mutilasi. Tubuh korban dipotong-potong menjadi beberapa bagian, kemudian bagian kepala direbus di dalam panci. Potongan tubuh korban yang diketahui bernama Ayazhan Edilova (19), ditemukan dalam kondisi terpotong-potong di flat terduga dan tempat tumpukan sampah dekat rumah pelaku.

Menurut polisi di Almaty, Kazakhstan,

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.605,00	14.340,00
SGD	11.000,00	10.670,00
AUD	11.217,00	10.670,00
EUR	17.326,00	16.841,00
HKD	1.919,00	1.819,00
GBP	20.283,00	19.858,00

Selasa 30 Maret 2021 16.00 WIB